

Contact presse

Christian Zeyer
christian.zeyer@swisscleantech.ch

T +41 58 580 0832

M +41 79 606 2146

@swisscleantech.ch/DE
swisscleantech.ch

Communiqué de presse concernant la votation sur la Stratégie énergétique 2050

Zurich, le 21 avril 2017

Stratégie énergétique 2050 – la décision pragmatique

Malgré la forte dynamique internationale dans le développement de la production d'énergie renouvelable, en Suisse le tournant énergétique n'est pas une chose acquise. Nous avons besoin des conditions-cadre appropriées. Il est donc important que les modifications légales qui seront mises au vote le 21 mai soient adoptées par un OUI clair.

Le projet de loi est un paquet pragmatique qui fait avancer la Suisse sur la voie d'un approvisionnement énergétique durable. Premièrement, la loi apporte des clarifications qui sont importantes notamment pour la consommation propre d'électricité produite par des installations photovoltaïques, en forte croissance. Deuxièmement, le projet de loi simplifie la pratique en matière d'autorisation pour les lignes à courant fort et les éoliennes. Troisièmement, les programmes d'encouragement pour la rénovation des bâtiments et les installations d'énergie renouvelable sont prolongés sur un horizon bien défini et légèrement renforcés. Tous ces éléments donneront une sécurité en matière de planification aux entreprises qui veulent s'engager en faveur du tournant énergétique.

« Le fait que certains – malgré un large consensus – attisent des peurs infondées est regrettable » souligne Christian Zeyer, directeur de l'association économique swisscleantech. L'association pense que les prochaines étapes sur la voie de la Stratégie énergétique pourraient être bien plus offensives. Néanmoins, l'association soutient le paquet actuel. « La Suisse est connue pour avancer de manière pragmatique, mais ensuite aussi pour mettre véritablement en œuvre les étapes qui ont été programmées. Nous sommes donc sûrs que la Suisse pourra rester dans la course du tournant énergétique qui va s'accélérer dans l'ensemble du monde. »

A propos de swisscleantech : nous réunissons des entreprises qui s'engagent à agir de manière écologiquement responsable. Nous partageons les connaissances, promovons l'innovation et intervenons en faveur de règles politiques efficaces. Nous contribuons ainsi à une Suisse d'avenir et aidons nos entreprises à développer des opportunités de marché.